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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO  

11L/PNLP-0239. Proposición no de ley en Pleno contra el cierre de 
casas cuartel de la Guardia Civil y en defensa de la presencia y el 
papel vertebrador de la Guardia Civil en La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5643 

11L/PNLP-0240. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano para que inste, a 
su vez, al Gobierno de España a derogar la obligatoriedad de la 
implantación y aplicación de la tasa de residuos en todos los 
municipios, y por el 100 % del coste, contemplada en la Ley de 
residuos y suelos contaminados para una economía circular. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 5645 

11L/PNLP-0241. Proposición no de ley en Pleno relativa a la rebaja 
del IVA para los alimentos básicos, incluyendo la carne y el pescado. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5647 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Respuesta a preguntas formuladas  

11L/PE-2516. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha solicitado el 
Gobierno de La Rioja (Consejería de Educación y Empleo) dinero al 
Gobierno de España (Ministerio de Educación, Formación Profesional 
y Deportes) para la ampliación de plazas públicas en el Primer Ciclo de 
Educación Infantil procedente de la distribución de 32 millones de euros 
para la creación de plazas públicas de 0-3 años aprobada por el 
Consejo de Ministros. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5649 

11L/PE-2517. Pregunta con respuesta escrita sobre qué cantidad le 
ha sido asignada al Gobierno de La Rioja para la ampliación de 
plazas públicas en el Primer Ciclo de Educación Infantil procedente 
de la distribución de 32 millones de euros para la creación de plazas 
públicas de 0-3 años aprobada por el Consejo de Ministros. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5650 
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11L/PE-2590. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
está adoptando el Gobierno de La Rioja para animar a las empresas 
agroalimentarias riojanas a adherirse al Código de Buenas Prácticas 
en la contratación alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (MAPA). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5650 

11L/PE-2616. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personal 
presta servicios en la Subdirección General de Diálogo Social y 
Relaciones Laborales dedicado a la prevención de riesgos laborales. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5650 

11L/PE-2617. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas plazas 
hay vacantes en la Subdirección General de Diálogo Social y 
Relaciones Laborales destinado a la prevención de riesgos 
laborales. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5651 

11L/PE-2618. Pregunta con respuesta escrita sobre qué objetivo 
ha marcado la Consejería de Hacienda del Gobierno de La Rioja 
para 2024 en cuanto al porcentaje de contratación pública que 
incluya criterios de contratación ecológica por cada una de las 
diferentes consejerías del Gobierno de La Rioja. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5651 

11L/PE-2619. Pregunta con respuesta escrita sobre qué objetivo 
ha marcado la Consejería de Hacienda del Gobierno de La Rioja 
para 2024 en cuanto al porcentaje de contratación pública que 
incluya criterios de contratación ecológica para el conjunto de los 
fondos movilizados por todos los órganos de contratación de la 
Administración autonómica. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5651 

11L/PE-2675. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
diferencias técnicas entre las prótesis de rodilla que se implantan, 
en las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica 
"Los Manzanos" y las que se implantan en el Hospital San Pedro y 
el Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5651 

11L/PE-2676. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
diferencias técnicas entre las prótesis de rodilla que se implantan, 
en las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica 
"Los Manzanos" y las que se implantan en el Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5652 



 
 
 
Serie B / Número 135 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 5625
 18 de noviembre de 2024 
 
 
 

 
11L/PE-2677. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
diferencias técnicas entre las prótesis de cadera que se implantan, en 
las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica "Los Manzanos" 
y las que se implantan en el Hospital San Pedro y el Hospital de 
Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5652 

11L/PE-2678. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
diferencias técnicas entre las prótesis de rodilla que se implantan, 
en las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica 
"Los Manzanos" y las que se implantan en el Hospital San Pedro y 
el Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5652 

11L/PE-2685. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de pacientes derivados por el Seris a la clínica "Los Manzanos" para la 
realización de intervenciones quirúrgicas de rodilla que, tras la 
intervención, han sido trasladados al Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5652 

11L/PE-2686. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es número 
de pacientes derivados por el Seris a la clínica "Los Manzanos" para 
la realización de intervenciones quirúrgicas de cadera que, tras la 
intervención, han sido trasladados al Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5652 

11L/PE-2700. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué ha 
intervenido el Gobierno de La Rioja en el proceso electoral de la 
Federación Riojana de Caza. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5653 

11L/PE-2701. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va 
a adoptar el Gobierno de La Rioja para solucionar el problema de 
falta de matronas en la sanidad riojana. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5653 

11L/PE-2702. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja el aumento del 34 % del número de abortos en 
La Rioja, sobre todo en las menores de 25 años. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5653 

11L/PE-2703. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja alguna medida "real y efectiva" para 
combatir el descenso confirmado de ventas de vehículos que se 
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sigue acumulando en La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
5654 

11L/PE-2704. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a 
adoptar el Gobierno de La Rioja ante la disminución de matriculaciones 
en los estudios de secundaria debida al descenso de la natalidad. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5654 

11L/PE-2705. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja que Logroño sea la ciudad más infravalorada 
de España, según la guía internacional de viajes Time Out. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5655 

11L/PE-2706. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va 
a adoptar el Gobierno de La Rioja para solucionar los problemas que 
sigue demostrando la sanidad pública riojana en atención primaria, 
atención hospitalaria y listas de espera. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5655 

11L/PE-2707. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
conclusiones ha obtenido el Gobierno de La Rioja de su participación 
en la reunión de la Comisión de Medio Ambiente, Cambio Climático 
y Energía (ENVE) celebrada los días 26 y 27 de septiembre pasado. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5655 

11L/PE-2708. Pregunta con respuesta escrita sobre quién ha 
representado al Gobierno de La Rioja en la reunión de la Comisión 
de Medio Ambiente, Cambio Climático y Energía (ENVE) celebrada 
los días 26 y 27 de septiembre pasado. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5656 

11L/PE-2709. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
conclusiones ha obtenido el Gobierno de La Rioja de la reunión de 
la Comisión de Política de Cohesión Territorial y Presupuesto de la 
UE (COTER) del CDR celebrada los días 17 y 18 de septiembre 
pasado. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5656 

11L/PE-2710. Pregunta con respuesta escrita sobre quién ha 
representado al Gobierno de La Rioja en la reunión de la Comisión 
de Política de Cohesión Territorial y Presupuesto de la UE (COTER) 
del CDR celebrada los días 17 y 18 de septiembre pasado. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5656 
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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Nuevas preguntas formuladas 

11L/PE-2806. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el motivo 
por el que la consejera de Salud y Políticas Sociales elevó al Ministerio 
únicamente la propuesta de nombramiento de Dña. M.ª José Miranda 
Sainz como secretario/a de la Sala de Gobierno del TSJLR y 
eliminando de la terna a Jorge Medel Bernardo, cuando ambos habían 
resultado aptos para el desempeño del puesto por la comisión de 
valoración de méritos y por su presidenta, la directora general de 
Justicia e Interior del Gobierno de La Rioja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5657 

11L/PE-2807. Pregunta con respuesta escrita sobre si cumple con 
todas las medidas de seguridad el servicio de autobuses que 
transporta a las personas trabajadoras hasta sus centros de trabajo 
en el polígono El Sequero. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5658 

11L/PE-2808. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas se 
han tomado desde la denuncia realizada por CC. OO. para garantizar 
al polígono El Sequero un transporte seguro, eficiente y respetuoso 
con las normas de seguridad, para que las personas trabajadoras 
que se desplazan diariamente al polígono puedan hacerlo sin poner 
en riesgo su salud ni su integridad física. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5658 

11L/PE-2809. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración 
tiene el Gobierno de La Rioja del servicio de autobuses que 
transporta a las personas trabajadoras hasta sus centros de trabajo 
en el polígono El Sequero. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5658 

11L/PE-2810. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto 
el Gobierno de La Rioja tomar medidas para mejorar la sostenibilidad 
económica de las farmacias rurales de nuestra comunidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5659 

11L/PE-2811. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha 
adoptado o piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para mejorar la 
sostenibilidad económica de las farmacias rurales de nuestra 
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comunidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
5659 

11L/PE-2812. Pregunta con respuesta escrita sobre qué papel 
considera el Gobierno de La Rioja que tienen las farmacias rurales 
en el freno de los procesos de despoblación en nuestra comunidad 
autónoma. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5659 

11L/PE-2813. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto 
el Gobierno de La Rioja establecer algún tipo de acuerdo para 
facilitar la participación de las farmacias en el cribado de cáncer 
colorrectal en La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5660 

11L/PE-2814. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el 
Gobierno de La Rioja de algún plan específico o estrategia para 
contar con la participación de las farmacias de la región en los 
cribados o procesos de detección precoz de enfermedades ocultas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5660 

11L/PE-2815. Pregunta con respuesta escrita sobre si cuenta el 
Gobierno de La Rioja con algún dato o estudio que acredite que la 
participación de las farmacias en los cribados o procesos de 
detección precoz de enfermedades ocultas mejora la accesibilidad y 
la participación de la población en este tipo de pruebas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5660 

11L/PE-2816. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance 
hace el Gobierno de La Rioja relativo a la cobertura asistencial en el 
último periodo estival en los hospitales públicos de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5661 

11L/PE-2817. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance 
hace el Gobierno de La Rioja relativo a la cobertura asistencial en el 
reciente periodo estival en los PAC de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5661 

11L/PE-2818. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance 
hace el Gobierno de La Rioja relativo a la cobertura asistencial en el 
periodo estival en las urgencias hospitalarias de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5661 

11L/PE-2819. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance hace 
el Gobierno de La Rioja relativo a la cobertura asistencial en el reciente 
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periodo estival en los centros de salud y consultorios. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
5662 

11L/PE-2820. Pregunta con respuesta escrita sobre si sufren alguna 
merma en sus derechos como pacientes las personas que rechazan 
ser intervenidas en el Hospital Viamed Los Manzanos. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5662 

11L/PE-2821. Pregunta con respuesta escrita sobre si las prótesis 
implantadas en el Hospital Viamed Los Manzanos a pacientes del 
sistema público, fruto del contrato formalizado, son las mismas que 
se utilizan en el Hospital San Pedro. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5662 

11L/PE-2822. Pregunta con respuesta escrita sobre si son 
identificados en la lista de espera como "aplazados" o denominación 
similar y/o son cambiados a otra lista los pacientes que rechazan ser 
intervenidos en el Hospital Viamed Los Manzanos. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5663 

11L/PE-2823. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo podrán 
los pacientes ejercer el derecho a conocer su posición en las listas 
de espera quirúrgicas con la debida protección de datos de carácter 
personal. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5663 

11L/PE-2824. Pregunta con respuesta escrita sobre si se mantiene 
en el mismo lugar que ocupaban en la lista de espera del sistema 
público a los pacientes que rechazan ser intervenidos en el Hospital 
Viamed Los Manzanos. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 5663 

11L/PE-2825. Pregunta con respuesta escrita sobre si va el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja a adoptar alguna 
medida para garantizar que, en los centros de salud donde se ofrece 
a diario servicio de radiología, no se interrumpa dicho servicio ante 
la falta de técnicos especialistas en Radiología. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5664 

11L/PE-2826. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va  
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a adoptar el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja tras 
conocer el resultado de la auditoría de KPGM según el cual 
Arneplant, SL incumplió el contrato de adquisición de mascarillas. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 

5664 

11L/PE-2827. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va 
a adoptar el Gobierno de La Rioja para frenar el aumento de 
personas en riesgo de exclusión en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5664 

11L/PE-2828. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja integrar la inteligencia artificial 
en sus relaciones con el Parlamento de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5665 

11L/PE-2829. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto 
el Gobierno de La Rioja utilizar la IA para facilitar las respuestas y el 
traslado de información a los diputados del Parlamento de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5665 

11L/PE-2830. Pregunta con respuesta escrita sobre qué usos y 
posibilidades considera el Gobierno de La Rioja que puede ofrecerle 
el uso de la inteligencia artificial en las comunicaciones con el 
Parlamento de La Rioja y con los diputados que lo integran. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5665 

11L/PE-2831. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera 
considera el Gobierno de La Rioja que el uso de la inteligencia 
artificial en las comunicaciones con el Parlamento de La Rioja puede 
facilitar el acceso a la información a los diputados que lo integran. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5666 

11L/PE-2832. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas se 
están tomando por parte del Gobierno de La Rioja para garantizar 
que el uso de la inteligencia artificial en las comunicaciones con el 
Parlamento de La Rioja sea transparente y ético. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5666 

11L/PE-2833. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo se está 
utilizando por parte del Gobierno de La Rioja la inteligencia artificial 
para apoyar la toma de decisiones en la tramitación legislativa en el 
Parlamento de La Rioja y qué impacto ha tenido hasta ahora. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5666 
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11L/PE-2834. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera 
la inteligencia artificial está mejorando la accesibilidad de la 
información para los parlamentarios y el público en general. 
 González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5667 

11L/PE-2835. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tipo de 
capacitación y formación se está ofreciendo a los funcionarios del 
Gobierno de La Rioja para utilizar herramientas de inteligencia 
artificial de manera efectiva. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5667 

11L/PE-2836. Pregunta con respuesta escrita sobre si existen 
métricas o indicadores que se estén utilizando para evaluar la 
efectividad de la inteligencia artificial en las comunicaciones del 
Gobierno de La Rioja con el Parlamento de La Rioja y con los propios 
parlamentarios. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5667 

11L/PE-2837. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
protocolos de seguridad que se han implementado para proteger la 
información sensible que se maneja a través de sistemas de 
inteligencia artificial por parte del Gobierno de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5668 

11L/PE-2838. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
principales desafíos que enfrenta el Gobierno de La Rioja en la 
implementación de la inteligencia artificial en sus comunicaciones 
con el Parlamento. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5668 

11L/PE-2839. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué 
expertos en inteligencia artificial está colaborando el Gobierno de 
La Rioja para asegurar que las herramientas utilizadas sean las más 
adecuadas y efectivas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5668 

11L/PE-2840. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Atletismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5668 

11L/PE-2841. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Automovilismo en el 
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año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
5669 

11L/PE-2842. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Bádminton en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5669 

11L/PE-2843. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Baloncesto en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5669 

11L/PE-2844. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Balonmano en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5670 

11L/PE-2845. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Boxeo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5670 

11L/PE-2846. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Caza en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5670 

11L/PE-2847. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Ciclismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5671 

11L/PE-2848. Pregunta con respuesta escrita sobre sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana del Deporte Aéreo en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5671 

11L/PE-2849. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Deportes de Invierno en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5671 
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11L/PE-2850. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación riojana de deportes para personas con 
discapacidad intelectual (Ferdis) en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5672 

11L/PE-2851. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Esgrima en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5672 

11L/PE-2852. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Espeleología en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5672 

11L/PE-2853. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Fútbol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5673 

11L/PE-2854. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Gimnasia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5673 

11L/PE-2855. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Golf en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5673 

11L/PE-2856. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Halterofilia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5673 

11L/PE-2857. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Hípica Riojana en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5674 

11L/PE-2858. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
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y Juventud con la Federación Riojana de Judo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
5674 

11L/PE-2859. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Kárate en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5674 

11L/PE-2860. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Kickboxing y disciplinas 
asociadas (DA) en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5675 

11L/PE-2861. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Montañismo en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5675 

11L/PE-2862. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Motociclismo en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5675 

11L/PE-2863. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Natación en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5676 

11L/PE-2864. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Pádel en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5676 

11L/PE-2865. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Patinaje en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5676 

11L/PE-2866. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Pelota en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5676 
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11L/PE-2867. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Pesca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5677 

11L/PE-2868. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Petanca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5677 

11L/PE-2869. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Piragüismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5677 

11L/PE-2870. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Taekwondo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5678 

11L/PE-2871. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Tenis en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5678 

11L/PE-2872. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Tiro con Arco en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5678 

11L/PE-2873. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Tiro Olímpico en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5679 

11L/PE-2874. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Triatlón en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5679 

11L/PE-2875. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
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y Juventud con la Federación Riojana de Voleibol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
5679 

11L/PE-2876. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte 
y Juventud con la Federación Riojana de Ajedrez en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5679 

11L/PE-2877. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Atletismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5680 

11L/PE-2878. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Automovilismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5680 

11L/PE-2879. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Bádminton en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5680 

11L/PE-2880. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Baloncesto en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5681 

11L/PE-2881. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Balonmano en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5681 

11L/PE-2882. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Boxeo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5681 

11L/PE-2883. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Caza en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5682 

11L/PE-2884. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
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con la Federación Riojana de Ciclismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
5682 

11L/PE-2885. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana del Deporte Aéreo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5682 

11L/PE-2886. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Deportes de Invierno en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5682 

11L/PE-2887. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación riojana de deportes para personas con 
discapacidad intelectual (Ferdis) en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5683 

11L/PE-2888. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Esgrima en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5683 

11L/PE-2889. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Espeleología en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5683 

11L/PE-2890. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Fútbol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5684 

11L/PE-2891. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Gimnasia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5684 

11L/PE-2892. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Golf en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5684 

11L/PE-2893. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas  
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reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Halterofilia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

5685 

11L/PE-2894. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Hípica Riojana en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5685 

11L/PE-2895. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Judo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5685 

11L/PE-2896. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Kárate en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5685 

11L/PE-2897. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones 
ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la 
Federación Riojana de Kickboxing y disciplinas asociadas (DA) en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5686 

11L/PE-2898. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Montañismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5686 

11L/PE-2899. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Motociclismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5686 

11L/PE-2900. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Natación en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5687 

11L/PE-2901. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Pádel en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5687 
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11L/PE-2902. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Patinaje en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

5687 

11L/PE-2903. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Pelota en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5688 

11L/PE-2904. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Pesca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5688 

11L/PE-2905. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Petanca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5688 

11L/PE-2906. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Piragüismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5688 

11L/PE-2907. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Taekwondo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5689 

11L/PE-2908. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Tenis en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5689 

11L/PE-2909. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Tiro con Arco en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5689 

11L/PE-2910. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Tiro Olímpico en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5690 
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11L/PE-2911. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Triatlón en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

5690 

11L/PE-2912. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Voleibol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5690 

11L/PE-2913. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud 
con la Federación Riojana de Ajedrez en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5691 

11L/PE-2914. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes 
ha tenido la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas 
a la consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen de concesión 
directa) de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5691 

11L/PE-2915. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas ha 
aprobado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del 
trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5691 

11L/PE-2916. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas 
ha denegado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la 
segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la 
consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión 
directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5692 

11L/PE-2917. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de 
la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02, Inversiones 
Reposiciones, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5692 

11L/PE-2918. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
importe de las ayudas aprobadas por la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja de la segunda convocatoria 2024 de las 
subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo 
riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5692 



 
 
 
Serie B / Número 135 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 5641
 18 de noviembre de 2024 
 
 
 

11L/PE-2919. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha habido 
suficiente crédito para dar respuesta a las ayudas aprobadas por la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación 
del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5693 

11L/PE-2920. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje 
de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02, 
Inversiones Reposiciones, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5693 

11L/PE-2921. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe 
sobrante que ha tenido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
de la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la 
consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión 
directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5693 

11L/PE-2922. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
motivos por los que la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
ha denegado ayudas de la segunda convocatoria 2024 de las 
subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo 
riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5694 

11L/PE-2923. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de 
la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04, Inversión 
La Rioja Varios, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5694 

11L/PE-2924. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene 
previsto aprobar la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja la 
tercera convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la 
consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen de 
concesión directa). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5694 

11L/PE-2925. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje 
de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04, 
Inversión La Rioja Varios, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5695 

11L/PE-2926. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene partida 
presupuestaria la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja para 
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aprobar la tercera convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas 
a la consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen de 
concesión directa). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

5695 

11L/PE-2927. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de 
la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11, Ricari, a 
fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5695 

11L/PE-2928. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
partida presupuestaria de la Agencia de Desarrollo Económico de 
La Rioja que se va a destinar a la aprobación de la tercera 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación 
del trabajo autónomo riojano (en régimen de concesión directa). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5695 

11L/PE-2929. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje 
de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11, Ricari, a 
fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5696 

11L/PE-2930. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe que se ha transferido desde la Consejería de Economía, 
Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo a la ADER en 2024, a 
fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 5696 

11L/PE-2931. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo prevé el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja que afecte al 
sistema público de salud de La Rioja, si finalmente más de diez mil 
funcionarios riojanos y allegados se quedan sin atención sanitaria 
privada, como consecuencia de que quede desierta la licitación del 
nuevo convenio para la prestación del concierto de Muface. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5696 

11L/PE-2932. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no se 
está dando uso a las más de sesenta camas nuevas que están desde 
hace meses en los sótanos del Hospital Universitario San Pedro. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 5697 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 13 de noviembre de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 14 de noviembre de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PNLP-0239 - 1112641. Proposición no de ley en Pleno contra el cierre de casas cuartel de la Guardia 
Civil y en defensa de la presencia y el papel vertebrador de la Guardia Civil en La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los 
artículos 149 y concordantes del Reglamento del Parlamento, presenta la siguiente proposición no de ley en 
Pleno contra el cierre de casas cuartel de la Guardia Civil y en defensa de la presencia y el papel vertebrador 
de la Guardia Civil en La Rioja. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Guardia Civil, institución centenaria con una arraigada tradición de servicio a España y a los españoles, 
ha sido desde su fundación en 1844 un baluarte de la seguridad y el orden público en España. Su capilaridad 
territorial, que la ha llevado a estar presente en los rincones más remotos de España, ha sido clave para 
garantizar la convivencia pacífica y el desarrollo de las zonas rurales. 
 La cercanía de la Guardia Civil a los ciudadanos, especialmente en las zonas rurales, ha sido siempre una 
de sus señas de identidad. Los cuarteles de la Guardia Civil han sido durante décadas puntos de referencia 
para los habitantes de los pueblos y aldeas, lugares donde acudir en busca de ayuda y protección. 
 Esta circunstancia se ve acrecentada por la especial relevancia que la Guardia Civil tiene en La Rioja: en el 
año 1978 surgió́ la necesidad de crear una unidad específica para luchar contra la organización terrorista ETA 
en el País Vasco y la Comunidad Foral de Navarra. Para ello, la Guardia Civil creó la Unidad Antiterrorista 
Rural (UAR), estableciendo su base en la sede de la antigua Comandancia Móvil de Logroño.  
 Y así fue como el 29 de octubre de 1979, en Argamasilla de Alba (Ciudad Real), se dio inicio al primer curso 
de adiestramientos especiales por parte de la UAR a los primeros componentes del entonces recién creado 
Grupo Antiterrorista Rural (GAR), actualmente Grupo de Acción Rápida, que recibió un curso específico de 
"Operaciones Especiales, de preparación, adiestramiento e instrucción del personal seleccionado". El Grupo 
Antiterrorista Rural (GAR), regulado por Orden General número 41, de 15 de junio de 1982, comenzó su 
actividad operativa en el año 1980. Mediante la Orden General número 34, de 6 de agosto de 1980, se crea el 
Centro de Adiestramientos Especiales (CAE), para impartir los "Cursos Básicos de Adiestramientos 
Especiales", al objeto de proporcionar la formación técnica y táctica al personal del GAR. Desde entonces, 
el CAE ha ido ampliando su actividad docente mediante la realización de cursos de otras especialidades e 
incorporando alumnado de otros cuerpos policiales, nacionales y extranjeros, convirtiéndose con el paso de 
los años en un centro de referencia a nivel europeo en técnicas especiales de intervención. 
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 De manera progresiva, en la Guardia Civil se crearon diferentes especialidades tendentes al adecuado 
desempeño de los cometidos en áreas de actividad concretas que requerían de competencias específicas 
derivadas tanto de la propia función a desempeñar como de la especificidad de los medios y de las técnicas y 
procedimientos a emplear y, en esta línea de actuación, la Orden General 25/98, de 21 de septiembre, crea la 
Unidad de Acción Rural (UAR), que recupera el acrónimo prístino, estableciendo su base en Logroño y aunando 
como unidades dependientes al Grupo de Acción Rápida (GAR) y al Centro de Adiestramientos Especiales (CAE). 
 Sin embargo, en los últimos años hemos asistido a un preocupante proceso de cierre de cuarteles y 
reducción de efectivos en determinadas zonas, lo que ha generado una sensación de inseguridad y abandono 
entre los ciudadanos. Esta situación contraviene el principio de proximidad que ha caracterizado históricamente 
a la Guardia Civil y pone en riesgo la prestación de un servicio público esencial. 
 En este contexto, resulta imprescindible reforzar la presencia de la Guardia Civil en nuestras fronteras y en 
las zonas con mayor incidencia de inmigración irregular, a fin de prevenir la entrada de personas de manera 
clandestina y combatir las redes criminales que se lucran con el tráfico de seres humanos. La Guardia Civil, 
con su conocimiento del territorio y su capacidad de respuesta, es la institución idónea para llevar a cabo esta 
tarea, garantizando así la seguridad de todos los ciudadanos y contribuyendo a la protección de nuestras 
fronteras. 
 Se ha conocido que el Ministerio del Interior ha decidido clausurar acuartelamientos de compañías y 
puestos de la Guardia Civil por todo el territorio nacional, bajo la excusa de una nueva organización, estructura 
y funcionamiento de los servicios, con especial incidencia en las zonas rurales, que son precisamente las que 
más necesitan de la presencia de la Benemérita. La Guardia Civil es esencial para garantizar la seguridad en 
todo el territorio nacional, especialmente en las zonas rurales, donde su presencia cercana a los ciudadanos 
genera una mayor apreciación de seguridad. 
 Como institución vertebradora del Estado, la Guardia Civil cumple un papel crucial en la cohesión territorial 
y en la prestación de servicios públicos de calidad en toda España. 
 El cierre de cuarteles de la Guardia Civil no solo debilita la seguridad, sino que también menoscaba la 
confianza de los ciudadanos en las instituciones, perjudica el desarrollo de las zonas rurales y puede deteriorar 
la conciliación de la vida personal, familiar y profesional de los miembros de la Guardia Civil. 
 El riesgo de cierre de varios acuartelamientos no es nuevo en La Rioja. Desde el año 2018 existe la 
amenaza de la continuidad de, al menos, diecinueve cuarteles de la Guardia Civil.  
 Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario Vox formula la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja para que, a su vez, inste al Gobierno de la nación 
a que: 
  1.º Refuerce la presencia de la Guardia Civil en todo el territorio nacional, especialmente en las zonas 
rurales y fronterizas, a fin de garantizar la seguridad de los ciudadanos, combatir la delincuencia y prevenir la 
inmigración ilegal. 
  2.º Elabore un plan integral de refuerzo de la Guardia Civil que incluya: 
   a) Un aumento significativo de efectivos para garantizar una respuesta rápida y eficaz ante cualquier 
amenaza a la seguridad, especialmente en el ámbito rural. 
   b) La modernización de los equipos y medios materiales de la Guardia Civil para hacer frente a los 
nuevos desafíos de la seguridad ciudadana, como la ciberdelincuencia y el crimen organizado. 
   c) La implementación de programas de formación continua para garantizar que los guardias civiles 
estén capacitados para hacer frente a las amenazas emergentes y para prestar un servicio de calidad a la 
ciudadanía. 
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   d) La mejora de las condiciones laborales y salariales de los guardias civiles, incluyendo la dotación 
de viviendas dignas y adecuadas en los destinos rurales, para fomentar la estabilidad y el arraigo de los agentes 
en las zonas donde prestan servicio. 
   e) El establecimiento de elementos organizativos y de coordinación que faciliten la mejora de la 
conciliación de la vida personal, familiar y profesional de los miembros de la Guardia Civil y, a la vez, garanticen 
la compatibilidad con las necesidades del servicio. 
  3.º No cierre ningún acuartelamiento de la Guardia Civil y garantice la continuidad de la atención al 
ciudadano en todos los cuarteles con un mayor número de medios humanos y materiales, independientemente 
de su tamaño o ubicación geográfica, y promueva la creación de nuevos cuarteles en aquellas zonas donde 
sea necesario para mejorar la cobertura territorial. 
  4.º En el caso de que se decida cerrar acuartelamientos por motivos operativos, que se mantengan 
como pabellones y residencias logísticas para los miembros de la Guardia Civil y sus familias, y se informe y 
se asegure a los vecinos de los municipios afectados cómo se va a mantener el compromiso de un servicio 
cercano y de calidad de la Guardia Civil, en especial en las zonas más despobladas. 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PNLP-0240 - 1112672. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano para que inste, a su vez, al Gobierno de España a derogar la obligatoriedad de la 
implantación y aplicación de la tasa de residuos en todos los municipios, y por el 100 % del coste, 
contemplada en la Ley de residuos y suelos contaminados para una economía circular. 
  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular, transpone 
varias directivas comunitarias, entre ellas la Directiva 2018/851 de residuos, y obliga a establecer una tasa de 
residuos a las entidades locales a partir del próximo 10 de abril de 2025.  
 La directiva europea es una modificación de la Directiva Marco de Residuos (Directiva 2008/98/CE) y 
forma parte del paquete de economía circular adoptado por la Unión Europea para promover un sistema de 
gestión de residuos más sostenible, cuyo objetivo es reducir la generación de residuos, aumentar el reciclaje y 
la reutilización, minimizar el impacto ambiental y fijar objetivos de reciclado para los residuos municipales, 
entre otros.  
 Pero dicha directiva de residuos no impone directamente a los Estados miembros la obligación de 
establecer las tasas de basuras, señala los objetivos para la reducción, reutilización y reciclaje de residuos 
municipales y enumera distintos instrumentos económicos y medidas para incentivar la aplicación de la 
jerarquía de residuos, tales como la correcta planificación de las inversiones en infraestructuras de gestión de 
residuos o el uso de las mejores técnicas disponibles para el tratamiento de estos, entre otras.  
 Teniendo en cuenta todo lo relatado, desde el Grupo Popular en el Parlamento de La Rioja manifestamos 
nuestro profundo rechazo a la obligación de establecer una tasa de residuos por las entidades locales, teniendo 
que repercutir el coste íntegro de la recogida, gestión y tratamiento de residuos a los ciudadanos a partir del 
próximo 10 de abril de 2025.  
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 Esta situación supone un nuevo ataque a los bolsillos de los ciudadanos, que tendrán que pagar los costes 
íntegros de la gestión de residuos cuando en muchos casos los ayuntamientos venían aliviando esta carga.  
 Desde el 10 de abril del próximo año, los ayuntamientos de España deberán repercutir íntegramente al 
ciudadano el coste total de las operaciones de recogida, transporte y tratamiento de residuos sin ni siquiera 
permitir que el municipio apoye a sus contribuyentes asumiendo parte de este.  
 La implantación obligada de esta tasa supone un ataque contra la autonomía municipal al impedir que los 
ayuntamientos y entidades locales hagan uso de su libertad a la hora de elegir su modelo de financiación del 
servicio de recogida, transporte y tratamiento de residuos, sin considerar el tamaño, población, recursos 
económicos o situación financiera de cada municipio, ya que es la Ley Reguladora de Bases de Régimen Local 
la que determina cómo son los municipios o, en su defecto, las entidades locales los que deben establecer sus 
propios tributos.  
 Sin embargo, la imposición de esta normativa a los ayuntamientos supone una clara invasión de sus 
competencias locales al impedir explícitamente que puedan aliviar la carga fiscal de sus ciudadanos con 
recursos económicos disponibles en el presupuesto municipal.  
 Por otra parte, las implicaciones de esta medida son numerosas y su aplicación está ocasionando una gran 
incertidumbre e inseguridad jurídica en los ayuntamientos por la indefinición y falta de rigor técnico que tiene 
la redacción de la Ley de residuos y suelos contaminados para una economía circular.  
 Sin un texto normativo claro y detallado, los ayuntamientos llevarán a cabo diferentes interpretaciones en 
la aplicación de la norma, de acuerdo con los informes económico-financieros, generando así un caos tributario 
con cientos de recursos ante los diferentes tribunales superiores de justicia, que, en su caso, pueden emitir 
resoluciones diferentes.  
 Asimismo, consideramos que esta normativa, lejos de incentivar el cumplimiento de los objetivos de la 
economía circular con la nueva tasa impuesta por el Gobierno de Pedro Sánchez, desincentiva la inversión al 
verse obligados los municipios a repercutir el coste íntegro de las nuevas inversiones al vecino.  
 Esta medida supondrá, por tanto, un paso atrás en la implicación de todos los actores en el ciclo de la 
economía circular y conllevará un menoscabo para el fortalecimiento de la corresponsabilidad ciudadana en la 
consecución del objetivo común de reducir y dar una segunda vida a los residuos, en lugar de fomentar un 
mayor compromiso a través de incentivos e inversiones.  
 Desde el Grupo Parlamentario Popular nos gustaría resaltar que esta ley supondrá un agravio económico 
para los ciudadanos en un contexto económico complicado como el actual, especialmente para las familias de 
menores rentas, que serán las grandes perjudicadas por la imposición de esta nueva tasa de residuos.  
 Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a instar, a su vez, al Gobierno de España a: 
  1. Derogar la obligatoriedad de la implantación y aplicación de la tasa de residuos en todos los 
municipios, y por el 100 % del coste, contemplada en la Ley de residuos y suelos contaminados para una 
economía circular.  
  2. Respetar la autonomía municipal y reconocer la libertad de los ayuntamientos para establecer sus 
propios tributos, permitiendo que las entidades locales puedan aliviar la carga fiscal de sus ciudadanos, como 
vienen haciendo hasta ahora en la gestión de los residuos, con recursos económicos disponibles en el 
presupuesto municipal.  
  3. Realizar un estudio del impacto pormenorizado que permita definir el coste por servicio.  
  4. Poner en marcha un Plan Nacional de Infraestructuras para la Economía Circular que apoye la 
creación de las infraestructuras necesarias para el cumplimiento de los objetivos nacionales y europeos.  
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  5. Contribuir a sufragar las campañas de comunicación de los ayuntamientos, dirigidas a incentivar la 
concienciación ciudadana de compromiso con la separación de residuos y el reciclaje, para la consecución de 
los objetivos comunitarios en materia de residuos. 
 Logroño, 25 de octubre de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0241 - 1112829. Proposición no de ley en Pleno relativa a la rebaja del IVA para los alimentos 
básicos, incluyendo la carne y el pescado. 

Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y 
concordantes del Reglamento del Parlamento, presenta la siguiente proposición no de ley en Pleno relativa a 
la rebaja del IVA para los alimentos básicos, incluyendo la carne y el pescado. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Las políticas de los sucesivos gobiernos de la nación han tenido como consecuencia directa una pérdida 
de soberanía que se ha traducido en cierre de industrias y pérdidas de empleo masivas, degradación de nuestro 
sector primario, precarización de la economía y un aumento de precios sin precedentes. 
 La pérdida del poder adquisitivo de los españoles a lo largo de los años contrasta con el aumento de la 
voracidad fiscal de las administraciones, que dispara la recaudación tributaria mientras cada vez más familias 
no llegan a fin de mes.  
 El Gobierno de Pedro Sánchez ha decidido subir los tributos a los mismos que sufren las consecuencias 
de sus nefastas políticas. Los precios de los bienes para el consumo han aumentado progresivamente del 
mismo modo que los impuestos, afectando principalmente a las familias y los trabajadores, mermando su 
capacidad de ahorro y su poder adquisitivo, mientras que la recaudación de las administraciones se ha 
destinado a la consecución de agendas políticas socialistas y globalistas en lugar de a satisfacer las 
necesidades de los españoles. 
 Desde hace décadas los precios de los alimentos han subido de manera constante, lejos de como lo han 
hecho los sueldos y salarios de los españoles. De acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística, 
la variación anual del índice de precios de consumo (IPC) de alimentos y bebidas no alcohólicas no ha 
sufrido un descenso desde el año 2014, cuando, tras una década de subida, apenas se redujo puntualmente 
en un 2 %, continuando con nuevas subidas anuales de hasta el 15,7 %, como ocurrió en el año 2022. 
 De este modo, la cesta de la compra, que en 2019 costaba 100 euros, a final de 2023 costaba 126. La mala 
gestión continuada por parte de los gobiernos regionales o de la nación no solo sobre los asuntos puramente 
económicos, sino sobre las catástrofes, sean sanitarias o del clima, como la sequía, que han carecido de una 
adecuada planificación, han motivado la subida de los costes de producción. Sin embargo, los márgenes de 
beneficios se han mantenido, eso siempre que no hayan sido recortados hasta el punto de acabar con la 
viabilidad de muchas explotaciones agrícolas y ganaderas.  
 A la par, se ha producido un continuo aumento de los impuestos, lo que ha afectado a los alimentos propios 
de la dieta mediterránea. Primero, por parte del Gobierno del Partido Socialista de José Luis Rodríguez 
Zapatero, quien aumentó el tipo general del IVA del 16 al 18 %, el reducido del 7 al 8 %, y el superreducido 
quedándose al 4 %. 
 Posteriormente, esta subida fue continuada por el Gobierno del Partido Popular en el año 2013, que, tras 
prometer la reversión de la subida propiciada por José Luis Rodríguez Zapatero y con una mayoría absoluta 
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que recaía sobre Mariano Rajoy Brey, no solo no revirtió la subida, sino que subió el tipo general del IVA al 21 % y 
el reducido hasta el 10 %.  
 Los alimentos son gravados por un tipo u otro de IVA en función de su clasificación, pero, aunque muchos 
alimentos se consideren como básicos y, por tanto, se pueden acoger al tipo superreducido, no todos los que 
coloquialmente o atendiendo a criterios nutricionales sí que catalogaríamos como básicos forman parte de esta 
lista. De este modo, se gravan con un 10 % alimentos que se compran habitualmente, como la carne, el 
pescado, aceites, pasta, yogures, agua embotellada, café o conservas, entre otros.  
 Ante esta situación, el 28 de diciembre de 2022 entró en vigor el Real Decreto-ley 20/2022, de 27 de 
diciembre, de medidas de respuesta a las consecuencias económicas y sociales de la Guerra de Ucrania y de 
apoyo a la reconstrucción de la isla de La Palma y a otras situaciones de vulnerabilidad. Entre otras medidas, 
suprimió el impuesto sobre el valor añadido (IVA) de los productos alimenticios que ya tenían el tipo reducido 
del 4 % y, además, se redujo del 10 al 5 % el IVA de los aceites, incluido el de oliva, y las pastas.  
 Esta medida tenía una duración semestral, prorrogándose finalmente hasta el 1 de octubre de 2024, cuando 
comenzó una subida progresiva hasta volver a los tipos normales del IVA en el 2025. Así, la subida programada 
entre el 1 de octubre y el 31 de diciembre sitúa los tipos del IVA superreducido en el 2 % y del reducido en 
el 7,5 %, antes de volver al 4 % y 10 %, respectivamente.  
 La Comisión Europea ha pedido que volvieran los niveles normales en los impuestos, manteniendo así esta 
institución una política de alta recaudación fiscal, armonizando al alza los impuestos de los Estados, creando 
nuevos impuestos ambientales o motivando una inflación que repercute en la pérdida de poder adquisitivo en 
las clases medias y populares, mermando su capacidad de ahorro.  
 Según el estudio de la Asociación de Usuarios Financieros (Asufin) realizado para el año 2023, sobre la 
evolución de los precios de los alimentos, a pesar de la eliminación impositiva en todos los alimentos con IVA 
superreducido del 4 % y el descenso del 10 al 5 % en aceites de semillas y pastas, los precios de los productos 
de la cesta básica han subido solo en este último año un 1,89 %, pasando de una media de 33,67 a 34,31 euros. 
Sin esta reducción del IVA, los precios de nuestra cesta básica hubieran subido un 6,27 %.  
 El aceite de oliva es el principal causante de la subida de precios de la cesta básica, con un alza del 51,40 % 
en este año, pero no es el único. Los huevos también se han elevado de forma relevante, con un 8 %, y les 
siguen frutas y verduras, con un 6,90 %.  
 EI consumo de carne y pescado, alimentos no considerados como básicos, se resiente y las familias 
españolas están sufriendo las consecuencias de un Gobierno que con sus políticas en materia energética y 
agroalimentaria está provocando de manera directa un aumento de los precios de los alimentos y, en 
consecuencia, agravando la situación de emergencia social que padecen muchos españoles. Pese a la 
insistencia de los miembros del Ejecutivo en afirmar que la economía española "va bien", la realidad es bien 
distinta y para muchas familias cada día es más complicado llenar la cesta de la compra, pagar las facturas 
domésticas y, en definitiva, llegar a final de mes.  
 Según los datos recogidos y publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), desde que se 
constituyera el Gobierno presidido por Pedro Sánchez Pérez-Castejón los precios de los bienes más básicos 
no dejan de aumentar, a pesar de las maniobras del Gobierno para intentar maquillar la pésima situación 
socioeconómica que sufre gran parte de los españoles. Así lo pone de manifiesto el último informe de la 
situación financiera de los hogares para el primer semestre de 2024 publicado por el Banco de España. Casi 
la mitad de hogares españoles tiene dificultades para llegar a fin de mes, en concreto un 46,4 %, según el 
Instituto Nacional de Estadística.  
 Según los datos de Eurostat, España sería el decimosexto país de la Unión Europea teniendo en cuenta el 
criterio del producto interior bruto (PIB) per cápita expresado en estándares de poder adquisitivo, un 11 % por 
debajo del promedio de los veintisiete y un 15 % del estimado para la eurozona. El PIB real per cápita y la renta 
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real disponible bruta de los hogares españoles sigue a la cola de Europa, según la OCDE.  
 En definitiva, las familias españolas, que ven como su salario real es de los más bajos de la Unión Europea, 
son las que más sufren esta emergencia social. La reiterada y creciente subida de los precios de los alimentos 
tiene un impacto devastador en la economía de los hogares españoles, con especial incidencia en las clases 
medias y populares.  
 Por todo lo expuesto con anterioridad, el Grupo Parlamentario Vox somete a la aprobación del Pleno la 
siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano para que este, a su vez, inste al Gobierno de la nación a: 
  1.º Impulsar las reformas necesarias para proteger a las familias españolas ante la generalizada subida 
de los precios y el empobrecimiento de las clases medias y populares.  
  2.º Mantener la prórroga, hasta al menos mediados de 2025, de la aplicación en el impuesto sobre el 
valor añadido (IVA) del tipo impositivo del 0 % que recae sobre los productos básicos de alimentación, 
extendiéndose a los aceites de oliva y de semillas, así como pastas alimenticias, carnes y pescados, sin que 
esté condicionado por la evolución del índice subyacente de precios al consumo.  
  3.º Considerar la carne y el pescado como alimentos básicos, realizando las modificaciones normativas 
pertinentes para que pasen a acogerse del tipo reducido de IVA del 10 % al tipo superreducido del 4 % de 
manera permanente. 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Respuestas a preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 13 de noviembre de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas de contestación escrita y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 13 de noviembre de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PE-2516 - 1111106. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha solicitado el Gobierno de La Rioja 
(Consejería de Educación y Empleo) dinero al Gobierno de España (Ministerio de Educación, Formación 
Profesional y Deportes) para la ampliación de plazas públicas en el Primer Ciclo de Educación Infantil 
procedente de la distribución de 32 millones de euros para la creación de plazas públicas de 0-3 años 
aprobada por el Consejo de Ministros. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que La Rioja se encuentra a la cabeza 
de las comunidades autónomas en materia de escolarización y gratuidad del Primer Ciclo de Educación Infantil, 
gracias a la puesta en marcha del Bono Infantil por un Gobierno del Partido Popular en 2018. Desde entonces, 
La Rioja se ha caracterizado por ser pionera en este periodo de la educación infantil.  
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 La redistribución aprobada por el Gobierno de España corresponde a fondos reintegrados por la Junta de 
Andalucía, con el propósito, entre otros planes, de destinar algo más de 80 millones de euros inicialmente 
previstos para la creación de plazas públicas de 0-3 años en "otras redistribuciones" sin definir o en gastos del 
Ministerio de Defensa.  
 Esta redistribución realizada con los fondos reintegrados por la Junta de Andalucía se ha realizado entre 
las comunidades autónomas que, como Asturias o Navarra, han manifestado su disposición a recibir más 
financiación dentro del programa de impulso de escolarización en el Primer Ciclo de Educación Infantil y que 
coincide con aquellas comunidades que menos desarrollado tienen este ciclo educativo.  
 Logroño, 18 de octubre de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/PE-2517 - 1111109. Pregunta con respuesta escrita sobre qué cantidad le ha sido asignada al 
Gobierno de La Rioja para la ampliación de plazas públicas en el Primer Ciclo de Educación Infantil 
procedente de la distribución de 32 millones de euros para la creación de plazas públicas de 0-3 años 
aprobada por el Consejo de Ministros. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ninguna cantidad. La redistribución 
realizada con los fondos reintegrados por la Junta de Andalucía se ha realizado entre las comunidades 
autónomas que, como Asturias o Navarra, han manifestado su disposición a recibir más financiación dentro del 
programa de impulso de escolarización en el Primer Ciclo de Educación Infantil y que coincide con aquellas 
comunidades que menos desarrollado tienen este ciclo educativo.  
 Logroño, 18 de octubre de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/PE-2590 - 1111427. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está adoptando el Gobierno 
de La Rioja para animar a las empresas agroalimentarias riojanas a adherirse al Código de Buenas 
Prácticas en la contratación alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, entre otras medidas en las que 
estamos actualmente trabajando, en la web tenemos un link directo al texto publicado en la web del MAPA. 
 Logroño, 22 de octubre de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/PE-2616 - 1111901. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personal presta servicios en la 
Subdirección General de Diálogo Social y Relaciones Laborales dedicado a la prevención de riesgos 
laborales. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el personal que presta servicios en 
la Subdirección General de Diálogo Social y Relaciones Laborales dedicado a la prevención de riesgos 
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laborales se ajusta a las necesidades del Servicio.  
 Logroño, 31 de octubre de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/PE-2617 - 1111902. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas plazas hay vacantes en la 
Subdirección General de Diálogo Social y Relaciones Laborales destinado a la prevención de riesgos 
laborales. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el personal de la Subdirección 
General de Diálogo Social y Relaciones Laborales dedicado a la prevención de riesgos laborales se ajusta a 
las necesidades del Servicio.  
 Logroño, 31 de octubre de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/PE-2618 - 1111903. Pregunta con respuesta escrita sobre qué objetivo ha marcado la Consejería de 
Hacienda del Gobierno de La Rioja para 2024 en cuanto al porcentaje de contratación pública que incluya 
criterios de contratación ecológica por cada una de las diferentes consejerías del Gobierno de La Rioja. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/PE-2619 - 1111904. Pregunta con respuesta escrita sobre qué objetivo ha marcado la Consejería de 
Hacienda del Gobierno de La Rioja para 2024 en cuanto al porcentaje de contratación pública que incluya 
criterios de contratación ecológica para el conjunto de los fondos movilizados por todos los órganos de 
contratación de la Administración autonómica. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta a ambas iniciativas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno de 
La Rioja integra en toda la contratación pública la protección del medioambiente en las diferentes fases del 
procedimiento, en la determinación del objeto del contrato, en las especificaciones técnicas, en la selección de 
los candidatos, en la adjudicación y en la ejecución del contrato. Así lo estableció en su día la Comisión Delegada 
del Gobierno de Adquisiciones e Inversiones en el acuerdo sobre integración de aspectos medioambientales en 
la contratación pública de la Administración de la Comunidad Autónoma de La Rioja, de 28 de febrero de 2003. 
 En igual sentido, se está aplicando la legislación sobre Fondos Next Generation, donde se utiliza la 
contratación pública como una herramienta fundamental para lograr un modelo productivo más sostenible y 
compatible con el medioambiente: en las especificaciones técnicas del contrato, los criterios de adjudicación y 
en las condiciones especiales de ejecución. 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón.  
 
 

11L/PE-2675 - 1112010. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las diferencias técnicas entre 
las prótesis de rodilla que se implantan, en las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica 
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"Los Manzanos" y las que se implantan en el Hospital San Pedro y el Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/PE-2676 - 1112011. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las diferencias técnicas entre 
las prótesis de rodilla que se implantan, en las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica 
"Los Manzanos" y las que se implantan en el Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/PE-2677 - 1112012. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las diferencias técnicas entre 
las prótesis de cadera que se implantan, en las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica 
"Los Manzanos" y las que se implantan en el Hospital San Pedro y el Hospital de Calahorra. 

Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/PE-2678 - 1112013. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las diferencias técnicas entre 
las prótesis de rodilla que se implantan, en las intervenciones derivadas por el Seris, en la clínica 
"Los Manzanos" y las que se implantan en el Hospital San Pedro y el Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el modelo 
de prótesis de cadera y rodilla que se implantan en la clínica Los Manzanos es similar a las prótesis que 
utilizamos para la mayoría de los casos de artrosis primaria en el Hospital Universitario San Pedro y en el 
Hospital de Calahorra (en el Hospital San Pedro usamos varias marcas y en el de Calahorra una de ellas en 
ambos casos), y que todas las prótesis que se utilizan en cualquier centro sanitario tienen que estar 
debidamente homologadas y responder a unos estándares de calidad. En nuestros hospitales públicos 
disponemos de otros modelos específicos para determinadas deformidades o pacientes jóvenes, pero en esos 
casos los pacientes no son derivados.  
 Logroño, 28 de octubre de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2685 - 1112020. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de pacientes derivados 
por el Seris a la clínica "Los Manzanos" para la realización de intervenciones quirúrgicas de rodilla que, tras 
la intervención, han sido trasladados al Hospital San Pedro. 

Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/PE-2686 - 1112021. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es número de pacientes derivados por 
el Seris a la clínica "Los Manzanos" para la realización de intervenciones quirúrgicas de cadera que, tras 
la intervención, han sido trasladados al Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en los seis 
primeros meses de 2024 no se han registrado traslados directamente de la clínica Los Manzanos tras la 
intervención.  
 Logroño, 28 de octubre de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
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11L/PE-2700 - 1112039. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué ha intervenido el Gobierno de 
La Rioja en el proceso electoral de la Federación Riojana de Caza. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, tras iniciar la federación su proceso 
electoral, en un momento determinado dimite la junta electoral. A continuación, la federación solicita que la 
dirección general avoque su función electoral y asuma las competencias para continuar con el proceso. Es por 
ello por lo que, atendiendo a la solicitud de la federación, cumpliendo con la Ley del Deporte, ha tenido que 
intervenir.  
 En la siguiente dirección se contemplan todos los detalles y se amplía la información:  
 https://ias1.larioja.org/boletin/Bor_Boletin_visor_Servlet?referencia=31233110-1-PDF-564063. 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 

11L/PE-2701 - 1112040. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja para solucionar el problema de falta de matronas en la sanidad riojana. 

Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Servicio Riojano de Salud, en su 
oferta pública de empleo, ha convocado tres plazas de matronas. Le recuerdo que el problema de falta de 
profesionales de determinadas especialidades, entre ellas la de matrona, es un mal extendido en todo el 
territorio nacional. El Gobierno de La Rioja sigue reclamando al Ministerio de Sanidad que adopte las medidas 
oportunas de su competencia que permitan dotar al sistema público de salud de suficientes profesionales 
sanitarios.  
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2702 - 1112041. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja el 
aumento del 34 % del número de abortos en La Rioja, sobre todo en las menores de 25 años. 

Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la política preventiva y la educación 
e información en el ámbito de la sexualidad es una política transversal y una responsabilidad de toda la 
sociedad. Desde esta consejería hay varias iniciativas dirigidas a la prevención. En el Centro de Atención a la 
Salud Sexual y Reproductiva trabajamos intensamente en la prevención del aborto especialmente en jóvenes. 
Para ello, contamos con un programa para la organización de la atención anticonceptiva y la cartera de servicios 
que prestamos es muy amplia y abarca, entre otros servicios, la promoción de la salud sexual y reproductiva y 
la anticoncepción. Para prestar estos servicios es fundamental el acompañamiento psicosexológico en casos 
de embarazos no deseados o afrontamiento del aborto. 
 Además, existe una atención ginecológica y, por parte de la matrona y la trabajadora social del centro, se 
realizan detección activa de mujeres con riesgo potencial de embarazos no deseados, sobre todo en las 
jóvenes y mujeres en situación de precariedad social; educación sanitaria, en consulta, en materia sexual y 
reproductiva; asesoramiento y consejo anticonceptivo y reproductivo y resolución de dudas más frecuentes; 

https://ias1.larioja.org/boletin/Bor_Boletin_visor_Servlet?referencia=31233110-1-PDF-564063
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anticoncepción de corta duración (píldora, anillo o parche) y de larga duración (inyecciones, implantes y retirada 
de DIU) y derivación a consulta de atención primaria para prescripción de método anticonceptivo, así como 
dispensación de la píldora de urgencia y de preservativos. Para ello, contamos con un equipo de dieciséis 
personas.  
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2703 - 1112042. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a adoptar el Gobierno de La Rioja 
alguna medida "real y efectiva" para combatir el descenso confirmado de ventas de vehículos que se sigue 
acumulando en La Rioja. 

Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja acaba de 
convocar un plan de ayudas, el programa VER, para la compra bonificada de vehículos. Este plan de ayudas 
está orientado a impulsar el sector de la automoción, renovar el parque móvil, reducir su antigüedad, mejorar 
las emisiones y reforzar la seguridad de las personas.  
 Logroño, 24 de octubre de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/PE-2704 - 1112043. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja ante la disminución de matriculaciones en los estudios de secundaria debida al descenso de la 
natalidad. 

Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el descenso de la natalidad es una 
realidad que excede del ámbito educativo y que tiene su origen en factores muy diversos, relacionados con el 
cambio en el estilo de vida, las facilidades para la emancipación, el cambio cultural y otra serie de factores 
diversos. En el caso de La Rioja, el descenso en el alumnado de la ESO que se ha observado este curso (- 0,97 %) 
es muy reducido y está ampliamente compensado por el crecimiento en Bachillerato (+ 3,48 %) y en la 
Formación Profesional de Grado Medio (+ 6,58 %). 
 En cualquier caso, desde la Consejería de Educación se han aplicado medidas como la reducción de las 
ratios alumno-profesor, que se han reducido a veintiocho en todos los cursos de la ESO y a treinta en todos 
los cursos de Bachillerato. Se ha seguido aumentando la oferta de Formación Profesional en todos sus niveles, 
y en especial en Grado Medio y Superior. Se apuesta por la atención a la diversidad con programas como los 
programas de Refuerzo Curricular en 1.º y 2.º de la ESO, Diversificación para 3.º y 4.º de la ESO, Programa 
PROCUA de Currículo Adaptado (en ESO), Programa Aprendizaje de Tareas, Aulas de incorporación tardía al 
sistema educativo (ITSE), Aulas APISE para la inclusión socioeducativa (ESO para edades de 13 a 16 años), 
Aulas Terapéutico-Educativas (TEA), Programa de Atención Educativa Domiciliaria, Proyecto Explora para 
altas capacidades, etc.  
 Estas son solo algunas de las medidas que se están implementando a las que se les hace un seguimiento 
continuo para garantizar el éxito a medio y largo plazo de las políticas educativas en La Rioja.  
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
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11L/PE-2705 - 1112044. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja que 
Logroño sea la ciudad más infravalorada de España, según la guía internacional de viajes Time Out. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja entiende 
que la percepción de Logroño como la ciudad más infravalorada de España refleja una forma literaria de 
expresión utilizada por los medios para captar la atención de sus lectores. Esta estrategia narrativa puede 
exagerar o destacar ciertos aspectos de una ciudad que, en realidad, está alabando y ayudando a promocionar.  
 Desde el Gobierno seguimos comprometidos con la promoción de Logroño como un destino turístico 
atractivo, enfatizando sus valores, su gastronomía excepcional y su vibrante vida social. La ciudad tiene mucho 
que ofrecer y continuaremos trabajando para posicionarla en el lugar que merece en el panorama nacional e 
internacional. Tal como refleja Time Out, Logroño es uno de los principales hitos del Camino de Santiago y una 
de las principales capitales gastronómicas del país:  
 "While most people have heard of La Rioja because of its prized wine, its lively capital Logroño is less well 
known. The city is one of the main stops along the Camino de Santiago, the celebrated pilgrimage route across 
Northern Spain to the city of Santiago de Compostela. It may be small, but it can definitely hold its own against 
Spain’s top foodie cities. (It’s) one of the best places in the country for a night of bar hopping and trying out a 
ton of tapas dishes and pintxos along the way, as each bar specialises in one ingredient or dish".  
 https://www.timeout.com/spain/travel/underrated-cities-in-spain.  
 Logroño, 29 de octubre de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/PE-2706 - 1112045. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja para solucionar los problemas que sigue demostrando la sanidad pública riojana en atención 
primaria, atención hospitalaria y listas de espera. 

Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
adoptando numerosas medidas en esta legislatura que ya han ayudado a paliar o resolver los numerosos 
problemas que nos encontramos, con planes en atención primaria, hospitalaria y sociosanitaria. Entre otros 
objetivos, estas medidas han conseguido reducir las listas de espera a la mitad y colocarnos en el grupo de 
cabeza entre las comunidades autónomas en materia de salud, como ya ha reconocido el propio Ministerio de 
Sanidad, al que seguimos reclamando ayuda para resolver la emergencia sanitaria que supone la falta de 
profesionales y que contribuiría a solucionar muchos de los problemas de nuestra sanidad. En todo caso, de 
las más de ciento veinticinco medidas de salud que incluye nuestro programa de gobierno, ya hemos cumplido 
más del 60 % en solo quince meses; el resto están en marcha y se han implementado otras muchas que se 
han considerado necesarias.  
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2707 - 1112069. Pregunta con respuesta escrita sobre qué conclusiones ha obtenido el Gobierno 
de La Rioja de su participación en la reunión de la Comisión de Medio Ambiente, Cambio Climático y 
Energía (ENVE) celebrada los días 26 y 27 de septiembre pasado. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

https://www.timeout.com/spain/travel/underrated-cities-in-spain
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en la reunión de la ENVE de los 
días 26 y 27 de septiembre se adoptó el proyecto de dictamen sobre el futuro de la política climática de la Unión 
Europea: ajustar los objetivos de mitigación a los retos de adaptación.  
 El Gobierno de La Rioja participará en la sesión plenaria de los días 20 y 21 de noviembre, en la que el 
Pleno del CdR va a adoptar el dictamen mencionado. Conforme al procedimiento interno establecido dentro de 
la Administración de La Rioja, una vez realizada la consulta por la Dirección General de Fondos y Relaciones 
con la Unión Europea al departamento competente, la Dirección General de Calidad Ambiental, Cambio 
Climático y Agua está trabajando en el proyecto de dictamen para incorporar los intereses de La Rioja en este 
mediante enmiendas.  
 Logroño, 31 de octubre de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/PE-2708 - 1112070. Pregunta con respuesta escrita sobre quién ha representado al Gobierno de 
La Rioja en la reunión de la Comisión de Medio Ambiente, Cambio Climático y Energía (ENVE) celebrada 
los días 26 y 27 de septiembre pasado. 

Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los miembros titular y suplente del 
Gobierno de La Rioja forman parte de las comisiones COTER y SEDEC del Comité de las Regiones. No son 
miembros de la Comisión ENVE y, en consecuencia, no asistieron a la reunión de los días 26 y 27 de 
septiembre.  
 Al margen de la representación política, el Gobierno de La Rioja ha seguido el trabajo realizado por la 
Comisión ENVE a través de su oficina en Bruselas, dependiente de la Dirección General de Fondos Europeos 
y Relaciones con la Unión Europea.  
 Logroño, 31 de octubre de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/PE-2709 - 1112071. Pregunta con respuesta escrita sobre qué conclusiones ha obtenido el Gobierno 
de La Rioja de la reunión de la Comisión de Política de Cohesión Territorial y Presupuesto de la UE 
(COTER) del CDR celebrada los días 17 y 18 de septiembre pasado. 

Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/PE-2710 - 1112072. Pregunta con respuesta escrita sobre quién ha representado al Gobierno de 
La Rioja en la reunión de la Comisión de Política de Cohesión Territorial y Presupuesto de la UE (COTER) 
del CDR celebrada los días 17 y 18 de septiembre pasado. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que ha sido la 
Oficina de La Rioja en Bruselas quien ha seguido el trabajo realizado por la Comisión de Política de Cohesión 
Territorial y Presupuesto de la Unión Europea (COTER) del CDR que tuvo lugar los días 17 y 18 de septiembre.  
 En dicha reunión se aprobaron cinco proyectos de dictamen que tienen una gran importancia para las 
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regiones europeas, y por lo tanto para La Rioja, en el momento actual de cambio institucional e inicio de las 
discusiones sobre el nuevo marco financiero plurianual.  
 En concreto, los dictámenes aprobados fueron:  
  Dictamen sobre "El futuro de la cooperación territorial europea (CTE) post 2027".  
  Dictamen sobre "Una política de cohesión renovada para el periodo post 2027 que no deje a nadie 
atrás".  
  Dictamen sobre el "Presupuesto de la UE y políticas de base local: propuestas para un nuevo diseño y 
mecanismos de ejecución en el MFP post 2027".  
  Dictamen sobre "Superar los obstáculos a la cooperación de los servicios de urgencia en las regiones 
transfronterizas de la UE".  
  Dictamen sobre "Cómo aprovechar todo el potencial de la política de cohesión para abordar el cambio 
demográfico".  
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Nuevas preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 13 de noviembre de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 El Gobierno de La Rioja deberá facilitar la contestación dentro de los quince días siguientes a su 
publicación. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 14 de noviembre de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PE-2806 - 1112614. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el motivo por el que la consejera de Salud 
y Políticas Sociales elevó al Ministerio únicamente la propuesta de nombramiento de Dña. M.ª José Miranda 
Sainz como secretario/a de la Sala de Gobierno del TSJLR y eliminando de la terna a Jorge Medel Bernardo, 
cuando ambos habían resultado aptos para el desempeño del puesto por la comisión de valoración de méritos 
y por su presidenta, la directora general de Justicia e Interior del Gobierno de La Rioja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el motivo por el que la consejera de Salud y Políticas Sociales elevó al Ministerio únicamente la 
propuesta de nombramiento de Dña. M.ª José Miranda Sainz como secretario/a de la Sala de Gobierno 
del TSJLR y eliminando de la terna a Jorge Medel Bernardo, cuando ambos habían resultado aptos para el 
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desempeño del puesto por la comisión de valoración de méritos y por su presidenta, la directora general de 
Justicia e Interior del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2807 - 1112668. Pregunta con respuesta escrita sobre si cumple con todas las medidas de 
seguridad el servicio de autobuses que transporta a las personas trabajadoras hasta sus centros de trabajo 
en el polígono El Sequero. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Ollero Vallés, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con 
lo establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cumple con todas las medidas de seguridad el servicio de autobuses que transporta a las personas 
trabajadoras hasta sus centros de trabajo en el polígono El Sequero?  
 Logroño, 25 de octubre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: 
Carlos Ollero Vallés. 
 
 

11L/PE-2808 - 1112669. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas se han tomado desde la 
denuncia realizada por CC. OO. para garantizar al polígono El Sequero un transporte seguro, eficiente y 
respetuoso con las normas de seguridad, para que las personas trabajadoras que se desplazan diariamente 
al polígono puedan hacerlo sin poner en riesgo su salud ni su integridad física. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Ollero Vallés, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con 
lo establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas se han tomado desde la denuncia realizada por CC. OO. para garantizar al polígono 
El Sequero un transporte seguro, eficiente y respetuoso con las normas de seguridad, para que las personas 
trabajadoras que se desplazan diariamente al polígono puedan hacerlo sin poner en riesgo su salud ni su 
integridad física?  
 Logroño, 25 de octubre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: 
Carlos Ollero Vallés. 
 
 

11L/PE-2809 - 1112670. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración tiene el Gobierno de La Rioja 
del servicio de autobuses que transporta a las personas trabajadoras hasta sus centros de trabajo en el 
polígono El Sequero. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Ollero Vallés, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con 
lo establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué valoración tiene el Gobierno de La Rioja del servicio de autobuses que transporta a las personas 
trabajadoras hasta sus centros de trabajo en el polígono El Sequero?  
 Logroño, 25 de octubre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: 
Carlos Ollero Vallés. 
 
 

11L/PE-2810 - 1112673. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
tomar medidas para mejorar la sostenibilidad económica de las farmacias rurales de nuestra comunidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja tomar medidas para mejorar la sostenibilidad económica de las 
farmacias rurales de nuestra comunidad? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2811 - 1112674. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha adoptado o piensa adoptar 
el Gobierno de La Rioja para mejorar la sostenibilidad económica de las farmacias rurales de nuestra 
comunidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para mejorar la sostenibilidad 
económica de las farmacias rurales de nuestra comunidad? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2812 - 1112676. Pregunta con respuesta escrita sobre qué papel considera el Gobierno de La Rioja 
que tienen las farmacias rurales en el freno de los procesos de despoblación en nuestra comunidad autónoma. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 



 
 
 
Página 5660 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 135  
 18 de noviembre de 2024 
 
 
 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué papel considera el Gobierno de La Rioja que tienen las farmacias rurales en el freno de los procesos 
de despoblación en nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2813 - 1112677. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
establecer algún tipo de acuerdo para facilitar la participación de las farmacias en el cribado de cáncer 
colorrectal en La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja establecer algún tipo de acuerdo para facilitar la participación de 
las farmacias en el cribado de cáncer colorrectal en La Rioja? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2814 - 1112678. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el Gobierno de La Rioja de algún 
plan específico o estrategia para contar con la participación de las farmacias de la región en los cribados o 
procesos de detección precoz de enfermedades ocultas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Dispone el Gobierno de La Rioja de algún plan específico o estrategia para contar con la participación de 
las farmacias de la región en los cribados o procesos de detección precoz de enfermedades ocultas? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2815 - 1112679. Pregunta con respuesta escrita sobre si cuenta el Gobierno de La Rioja con algún 
dato o estudio que acredite que la participación de las farmacias en los cribados o procesos de detección 
precoz de enfermedades ocultas mejora la accesibilidad y la participación de la población en este tipo de 
pruebas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuenta el Gobierno de La Rioja con algún dato o estudio que acredite que la participación de las farmacias 
en los cribados o procesos de detección precoz de enfermedades ocultas mejora la accesibilidad y la 
participación de la población en este tipo de pruebas? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2816 - 1112680. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance hace el Gobierno de La Rioja 
relativo a la cobertura asistencial en el último periodo estival en los hospitales públicos de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué balance hace el Gobierno de La Rioja sobre la cobertura asistencial en el último periodo estival en 
los hospitales públicos de La Rioja? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2817 - 1112681. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance hace el Gobierno de La Rioja 
relativo a la cobertura asistencial en el reciente periodo estival en los PAC de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué balance hace el Gobierno de La Rioja sobre la cobertura asistencial en el reciente periodo estival en 
los PAC de La Rioja? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2818 - 1112682. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance hace el Gobierno de La Rioja 
relativo a la cobertura asistencial en el periodo estival en las urgencias hospitalarias de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Qué balance hace el Gobierno de La Rioja sobre la cobertura asistencial en el periodo estival en las 
urgencias hospitalarias de La Rioja? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2819 - 1112683. Pregunta con respuesta escrita sobre qué balance hace el Gobierno de La Rioja 
relativo a la cobertura asistencial en el reciente periodo estival en los centros de salud y consultorios.  
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué balance hace el Gobierno de La Rioja sobre la cobertura asistencial en el reciente periodo estival en 
los centros de salud y consultorios? 
 Logroño, 24 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2820 - 1112710. Pregunta con respuesta escrita sobre si sufren alguna merma en sus derechos 
como pacientes las personas que rechazan ser intervenidas en el Hospital Viamed Los Manzanos. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Sufren alguna merma en sus derechos como pacientes las personas que rechazan ser intervenidas en el 
Hospital Viamed Los Manzanos? 
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

11L/PE-2821 - 1112711. Pregunta con respuesta escrita sobre si las prótesis implantadas en el Hospital 
Viamed Los Manzanos a pacientes del sistema público, fruto del contrato formalizado, son las mismas que 
se utilizan en el Hospital San Pedro. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Las prótesis implantadas en el Hospital Viamed Los Manzanos a pacientes del sistema público, fruto del 
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contrato formalizado, son las mismas que se utilizan en el Hospital San Pedro? 
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

11L/PE-2822 - 1112712. Pregunta con respuesta escrita sobre si son identificados en la lista de espera 
como "aplazados" o denominación similar y/o son cambiados a otra lista los pacientes que rechazan ser 
intervenidos en el Hospital Viamed Los Manzanos. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Son identificados en la lista de espera como "aplazados" o denominación similar y/o son cambiados a otra 
lista los pacientes que rechazan ser intervenidos en el Hospital Viamed Los Manzanos? 
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-2823 - 1112713. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo podrán los pacientes ejercer el 
derecho a conocer su posición en las listas de espera quirúrgicas con la debida protección de datos de 
carácter personal. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 Con la debida protección de datos de carácter personal, ¿cuándo podrán los pacientes ejercer el derecho 
a conocer su posición en las listas de espera quirúrgicas? 
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-2824 - 1112714. Pregunta con respuesta escrita sobre si se mantiene en el mismo lugar que 
ocupaban en la lista de espera del sistema público a los pacientes que rechazan ser intervenidos en el 
Hospital Viamed Los Manzanos. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
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 ¿Se mantiene en el mismo lugar que ocupaban en la lista de espera del sistema público a los pacientes 
que rechazan ser intervenidos en el Hospital Viamed Los Manzanos? 
 Logroño, 29 de octubre de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-2825 - 1112729. Pregunta con respuesta escrita sobre si va el Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja a adoptar alguna medida para garantizar que, en los centros de salud donde se 
ofrece a diario servicio de radiología, no se interrumpa dicho servicio ante la falta de técnicos especialistas 
en Radiología. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Va el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja a adoptar alguna medida para garantizar que, en 
los centros de salud donde se ofrece a diario servicio de radiología, no se interrumpa dicho servicio ante la falta 
de técnicos especialistas en Radiología? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2826 - 1112731. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a adoptar el Gobierno de 
la Comunidad Autónoma de La Rioja tras conocer el resultado de la auditoría de KPGM según el cual 
Arneplant, SL incumplió el contrato de adquisición de mascarillas. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja tras conocer el resultado 
de la auditoría de KPGM según el cual Arneplant, SL incumplió el contrato de adquisición de mascarillas? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2827 - 1112733. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja para frenar el aumento de personas en riesgo de exclusión en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
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de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para frenar el aumento de personas en riesgo de 
exclusión en la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2828 - 1112739. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja integrar la inteligencia artificial en sus relaciones con el Parlamento de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿De qué manera tiene previsto el Gobierno de La Rioja integrar la inteligencia artificial en sus relaciones 
con el Parlamento de La Rioja? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2829 - 1112740. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
utilizar la IA para facilitar las respuestas y el traslado de información a los diputados del Parlamento de 
La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja utilizar la IA para facilitar las respuestas y el traslado de información 
a los diputados del Parlamento de La Rioja? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2830 - 1112741. Pregunta con respuesta escrita sobre qué usos y posibilidades considera el 
Gobierno de La Rioja que puede ofrecerle el uso de la inteligencia artificial en las comunicaciones con el 
Parlamento de La Rioja y con los diputados que lo integran. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué usos y posibilidades considera el Gobierno de La Rioja que puede ofrecerle el uso de la inteligencia 
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artificial en las comunicaciones con el Parlamento de La Rioja y con los diputados que lo integran? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2831 - 1112742. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera considera el Gobierno de 
La Rioja que el uso de la inteligencia artificial en las comunicaciones con el Parlamento de La Rioja puede 
facilitar el acceso a la información a los diputados que lo integran. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿De qué manera considera el Gobierno de La Rioja que el uso de la inteligencia artificial en las 
comunicaciones con el Parlamento de La Rioja puede facilitar el acceso a la información a los diputados que 
lo integran? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2832 - 1112743. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas se están tomando por parte 
del Gobierno de La Rioja para garantizar que el uso de la inteligencia artificial en las comunicaciones con 
el Parlamento de La Rioja sea transparente y ético. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas se están tomando por parte del Gobierno de La Rioja para garantizar que el uso de la 
inteligencia artificial en las comunicaciones con el Parlamento de La Rioja sea transparente y ético? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2833 - 1112746. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo se está utilizando por parte del 
Gobierno de La Rioja la inteligencia artificial para apoyar la toma de decisiones en la tramitación legislativa 
en el Parlamento de La Rioja y qué impacto ha tenido hasta ahora. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo se está utilizando por parte del Gobierno de La Rioja la inteligencia artificial para apoyar la toma de 
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decisiones en la tramitación legislativa en el Parlamento de La Rioja y qué impacto ha tenido hasta ahora? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2834 - 1112747. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera la inteligencia artificial está 
mejorando la accesibilidad de la información para los parlamentarios y el público en general. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿De qué manera la inteligencia artificial está mejorando la accesibilidad de la información para los 
parlamentarios y el público en general? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2835 - 1112748. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tipo de capacitación y formación se 
está ofreciendo a los funcionarios del Gobierno de La Rioja para utilizar herramientas de inteligencia 
artificial de manera efectiva. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué tipo de capacitación y formación se está ofreciendo a los funcionarios del Gobierno de La Rioja para 
utilizar herramientas de inteligencia artificial de manera efectiva? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2836 - 1112749. Pregunta con respuesta escrita sobre si existen métricas o indicadores que se 
estén utilizando para evaluar la efectividad de la inteligencia artificial en las comunicaciones del Gobierno 
de La Rioja con el Parlamento de La Rioja y con los propios parlamentarios. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Existen métricas o indicadores que se estén utilizando para evaluar la efectividad de la inteligencia artificial 
en las comunicaciones del Gobierno de La Rioja con el Parlamento de La Rioja y con los propios parlamentarios? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-2837 - 1112750. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los protocolos de seguridad que 
se han implementado para proteger la información sensible que se maneja a través de sistemas de 
inteligencia artificial por parte del Gobierno de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los protocolos de seguridad que se han implementado para proteger la información sensible 
que se maneja a través de sistemas de inteligencia artificial por parte del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2838 - 1112751. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los principales desafíos que 
enfrenta el Gobierno de La Rioja en la implementación de la inteligencia artificial en sus comunicaciones 
con el Parlamento. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los principales desafíos que enfrenta el Gobierno de La Rioja en la implementación de la 
inteligencia artificial en sus comunicaciones con el Parlamento? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2839 - 1112752. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué expertos en inteligencia artificial 
está colaborando el Gobierno de La Rioja para asegurar que las herramientas utilizadas sean las más 
adecuadas y efectivas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Con qué expertos en inteligencia artificial está colaborando el Gobierno de La Rioja para asegurar que las 
herramientas utilizadas sean las más adecuadas y efectivas? 
 Logroño, 30 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2840 - 1112753. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
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consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Atletismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Atletismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2841 - 1112754. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Automovilismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Automovilismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2842 - 1112755. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Bádminton en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Bádminton en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2843 - 1112756. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Baloncesto en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Baloncesto en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2844 - 1112757. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Balonmano en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Balonmano en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2845 - 1112758. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Boxeo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Boxeo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2846 - 1112759. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Caza en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Caza en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2847 - 1112760. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Ciclismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Ciclismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2848 - 1112761. Pregunta con respuesta escrita sobre sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana del Deporte Aéreo en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana del Deporte Aéreo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2849 - 1112762. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Deportes de Invierno en 
el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
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Riojana de Deportes de Invierno en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2850 - 1112763. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación riojana de deportes para personas 
con discapacidad intelectual (Ferdis) en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
riojana de deportes para personas con discapacidad psíquica (Ferdis) en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2851 - 1112764. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Esgrima en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Esgrima en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2852 - 1112765. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Espeleología en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Espeleología en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2853 - 1112766. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Fútbol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Fútbol en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2854 - 1112767. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Gimnasia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Gimnasia en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2855 - 1112768. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Golf en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Golf en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2856 - 1112769. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Halterofilia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Halterofilia en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2857 - 1112770. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Hípica Riojana en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Hípica Riojana en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2858 - 1112771. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Judo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Judo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2859 - 1112772. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Kárate en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Kárate en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2860 - 1112773. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Kickboxing y disciplinas 
asociadas (DA) en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Kick-Boxing y DA en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2861 - 1112774. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Montañismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Montañismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2862 - 1112775. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Motociclismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Motociclismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2863 - 1112776. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Natación en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Natación en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2864 - 1112777. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Pádel en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Pádel en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2865 - 1112778. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Patinaje en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Patinaje en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2866 - 1112779. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Pelota en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Pelota en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2867 - 1112780. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Pesca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Pesca en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2868 - 1112781. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Petanca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Petanca en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2869 - 1112782. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Piragüismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Piragüismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2870 - 1112783. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Taekwondo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Taekwondo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2871 - 1112784. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Tenis en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Tenis en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2872 - 1112785. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Tiro con Arco en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Tiro con Arco en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2873 - 1112786. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el consejero 
de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Tiro Olímpico en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Tiro Olímpico en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2874 - 1112787. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Triatlón en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Triatlón en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2875 - 1112788. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Voleibol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Voleibol en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2876 - 1112789. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el 
consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Ajedrez en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud con la Federación 
Riojana de Ajedrez en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2877 - 1112792. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Atletismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Atletismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2878 - 1112793. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Automovilismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Automovilismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2879 - 1112794. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Bádminton en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Bádminton en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2880 - 1112795. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Baloncesto en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Baloncesto en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2881 - 1112796. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Balonmano en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Balonmano en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2882 - 1112797. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Boxeo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Boxeo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 



 
 
 
Página 5682 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 135  
 18 de noviembre de 2024 
 
 
 

11L/PE-2883 - 1112798. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Caza en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Caza en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2884 - 1112799. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Ciclismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Ciclismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2885 - 1112800. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana del Deporte Aéreo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana del 
Deporte Aéreo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2886 - 1112801. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Deportes de Invierno en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Deportes de Invierno en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2887 - 1112802. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación riojana de deportes para personas con discapacidad 
intelectual (Ferdis) en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación riojana de 
deportes para personas con discapacidad psíquica (Ferdis) en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2888 - 1112803. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Esgrima en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Esgrima en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2889 - 1112804. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Espeleología en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
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de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Espeleología en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2890 - 1112805. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Fútbol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Fútbol en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2891 - 1112806. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Gimnasia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Gimnasia en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2892 - 1112807. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Golf en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Golf en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2893 - 1112808. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Halterofilia en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Halterofilia en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2894 - 1112809. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Hípica Riojana en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Hípica 
Riojana en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2895 - 1112810. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Judo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Judo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2896 - 1112811. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Kárate en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Kárate en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2897 - 1112812. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Kickboxing y disciplinas asociadas (DA) en el 
año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Kick-Boxing y DA en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2898 - 1112813. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Montañismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Montañismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2899 - 1112814. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Motociclismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
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de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Motociclismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2900 - 1112815. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Natación en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Natación en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2901 - 1112816. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Pádel en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Pádel en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2902 - 1112817. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Patinaje en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Patinaje en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2903 - 1112818. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Pelota en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Pelota en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2904 - 1112819. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Pesca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Pesca en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2905 - 1112820. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Petanca en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Petanca en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2906 - 1112821. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Piragüismo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Piragüismo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2907 - 1112822. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Taekwondo en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Taekwondo en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2908 - 1112823. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Tenis en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Tenis en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2909 - 1112824. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Tiro con Arco en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Tiro con Arco en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2910 - 1112825. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Tiro Olímpico en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Tiro Olímpico en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2911 - 1112826. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Triatlón en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Triatlón en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2912 - 1112827. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Voleibol en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Voleibol en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2913 - 1112828. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido el director 
general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de Ajedrez en el año 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido el director general de Deporte y Juventud con la Federación Riojana de 
Ajedrez en el año 2024? 
 Logroño, 31 de octubre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2914 - 1112847. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes ha tenido la segunda 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano (en 
régimen de concesión directa) de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes ha tenido la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la 
consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen de concesión directa) de la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2915 - 1112848. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas ha aprobado la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la 
consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas ayudas ha aprobado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen 
de concesión directa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-2916 - 1112849. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas ha denegado la Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a 
la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas ayudas ha denegado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen 
de concesión directa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2917 - 1112850. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de la ejecución 
presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02, Inversiones Reposiciones, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02, Inversiones 
Reposiciones, a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2918 - 1112851. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el importe de las ayudas 
aprobadas por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda convocatoria 2024 de las 
subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el importe de las ayudas aprobadas por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de 
la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano 
en régimen de concesión directa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-2919 - 1112852. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha habido suficiente crédito para dar 
respuesta a las ayudas aprobadas por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en 
régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha habido suficiente crédito para dar respuesta a las ayudas aprobadas por la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja de la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación 
del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2920 - 1112853. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje de la ejecución 
presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02, Inversiones Reposiciones, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02, Inversiones 
Reposiciones, a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2921 - 1112854. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe sobrante que ha tenido la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas 
a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el importe sobrante que ha tenido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de la 
segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano 
en régimen de concesión directa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-2922 - 1112855. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los motivos por los que la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja ha denegado ayudas de la segunda convocatoria 2024 de 
las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión 
directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los motivos por los que la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja ha denegado ayudas 
de la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo 
riojano en régimen de concesión directa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2923 - 1112856. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de la ejecución 
presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04, Inversión La Rioja Varios, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04, Inversión La Rioja 
Varios, a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2924 - 1112857. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene previsto aprobar la Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja la tercera convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la 
consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen de concesión directa). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo tiene previsto aprobar la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja la tercera 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen 
de concesión directa)? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-2925 - 1112858. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje de la ejecución 
presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04, Inversión La Rioja Varios, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04, Inversión La Rioja 
Varios, a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2926 - 1112859. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene partida presupuestaria la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja para aprobar la tercera convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas 
a la consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen de concesión directa). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene partida presupuestaria la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja para aprobar la tercera 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano (en régimen 
de concesión directa)? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2927 - 1112860. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de la ejecución 
presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11, Ricari, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11, Ricari, a fecha de 
respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2928 - 1112861. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la partida presupuestaria de la 
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Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja que se va a destinar a la aprobación de la tercera 
convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano (en 
régimen de concesión directa). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la partida presupuestaria de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja que se va a destinar 
a la aprobación de la tercera convocatoria 2024 de las subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo 
autónomo riojano (en régimen de concesión directa)? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2929 - 1112862. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje de la ejecución 
presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11, Ricari, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11, Ricari, a fecha de 
respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2930 - 1112863. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe que se ha transferido 
desde la Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo a la ADER en 2024, a fecha 
de respuesta a esta iniciativa. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe que se ha transferido desde la Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo 
Autónomo a la ADER en 2024, a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 4 de noviembre de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-2931 - 1113058. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo prevé el Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja que afecte al sistema público de salud de La Rioja, si finalmente más de diez mil 
funcionarios riojanos y allegados se quedan sin atención sanitaria privada, como consecuencia de que 
quede desierta la licitación del nuevo convenio para la prestación del concierto de Muface. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo prevé el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja que afecte al sistema público de salud 
de La Rioja, si finalmente más de diez mil funcionarios riojanos y allegados se quedan sin atención sanitaria 
privada, como consecuencia de que quede desierta la licitación del nuevo convenio para la prestación del 
concierto de Muface? 
 Logroño, 6 de noviembre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2932 - 1113064. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no se está dando uso a las más de 
sesenta camas nuevas que están desde hace meses en los sótanos del Hospital Universitario San Pedro. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué no se está dando uso a las más de sesenta camas nuevas que están desde hace meses en los 
sótanos del Hospital Universitario San Pedro? 
 Logroño, 6 de noviembre de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
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